

Anfahrtsplan Parkhaus Stadion St. Jakob-Park

Das Stadion befindet sich in unmittelbarer Nähe der Autobahnen A2 (Frankfurt-Basel-Chiasso) und A3 (Basel-Zürich)

- > Nehmen Sie die Ausfahrt «St. Jakob».
- > Nach der Ausfahrt beim Lichtsignal auf der rechten Spur bleiben (Gellertstrasse).
- > Folgen Sie dem Schild «St. Jakob-Park».
- > Wechseln Sie anschliessend auf die linke Spur und biegen Sie scharf links ab (beschildert mit «St. Jakob-Park»).
- > Nach dem U-Turn befindet sich die Einfahrt zum Parkhaus rechter Hand.

Fahren Sie in das 2. UG und parkieren Sie bei Konferenz-Center/VIP. Von dort aus gelangen Sie mit dem Lift zum Hospitality-Bereich in den 1., 2. und 3. Stock.



Bequem und sicher zu Ihrem Event im Stadion St. Jakob-Park

So finden Sie uns mit den öffentlichen Verkehrsmitteln:

- > **Tram ab Bahnhof SBB:**
Sie fahren mit der Tramlinie 8, 10 oder 11 eine Haltestelle bis zum Aeschenplatz und steigen dort auf die Tramlinie 14 um.
Reisezeit bis zur Haltestelle St. Jakob:
ca. 20 Minuten.
- > **Bus ab Badischer Bahnhof:**
Buslinie 36 mit Anzeige «Schifflande».
Reisezeit ca. 15 Minuten.
- > **Bus vom Dreispitz:**
Die Buslinie 36 mit Anzeige «Kleinhüningen» führt zur Haltestelle St. Jakob.
Reisezeit ca. 5 Minuten.

Steigen Sie bei der Haltestelle St. Jakob aus. Auf der anderen Strassenseite ist das Stadion. Der Eingang zu den Lounges befindet sich vis à vis der Haltestelle St. Jakob im 1. Stock, markiert mit einem roten Beschilderungswürfel (Meeting Point). Sie gelangen auch vom Erdgeschoss, unterhalb des Meeting Points, mit dem Lift zu den Räumlichkeiten (beschildert mit einem roten Würfel an der Decke Tertium, Konferenz-Center, Restaurants).





Route map for the car park at the St. Jakob Park stadium

The stadium is located very close to the A2 (Frankfurt–Basel–Chiasso) and A3 (Basel–Zurich) motorways.

- > Take the «St. Jakob» exit.
- > Stay in the right lane (Gellertstrasse) by the traffic lights after the exit.
- > Follow the sign «St. Jakob-Park».
- > Then change to the left lane and take a sharp left turn (signposted «St. Jakob-Park»).
- > After the U-turn is the entrance to the car park on the right-hand side.

Drive in at basement level 2 and park by the Konferenz-Center/VIP. From there you take the lift to the hospitality area on the 1st, 2nd and 3rd floor.



Travel comfortably and safely to your event at the St. Jakob Park stadium

How to find us by public transport:

- > **By tram from the SBB station:**
you travel on tram line 8, 10 or 11 for one stop to Aeschenplatz and change to tram line 14. Travel time to the St. Jakob stop: approximately 20 minutes.
- > **Bus from Badischer Bahnhof:**
bus line 36 with the sign «Schiffplände». Travel time approximately 15 minutes.
- > **Bus from Dreispitz:**
bus line 36 with the sign «Kleinhüningen» runs to the St. Jakob stop. Travel time approximately 5 minutes.

Alight at the St. Jakob stop. The stadium is on the other side of the road. The entrance to the lounges is located opposite the St. Jakob stop, on the 1st floor, marked with a red cube sign (Meeting Point). From the ground floor below the Meeting Point, you take the lift to the premises (signposted with a red cube on the ceiling – Tertianum, Konferenz-Center, Restaurants).

